



**INAUGURACIÓN RESIDENCIA "LUIS BENVENUTY MORALES"**. Multitudinaria fue la inauguración de la nueva Residencia, multitud de amigos, familiares, trabajadores, Junta Directiva y usuarios, arrojaron el corte de cinta de las nietas de Luis Benvenuty de este nuevo centro. Autoridades de las administraciones local, regional, autonómica y nacional estuvieron presentes, entre ellas el Director General de Apoyo a las Políticas de Apoyo a la Discapacidad, Ignacio Tremiño, la Consejera de Salud y Bienestar Social, María Jesús Montero, la vicepresidenta de Diputación, Mercedes Colombo o el Alcalde por-



tuense, Enrique Moresco entre muchas otras. En sus discursos y en el del propio Luis Benvenuty que rotula el centro se destacó el absolutamente necesario apoyo hacia las personas con discapacidad intelectual y sus familias.



**PROYECTO "ACCIÓN CONJUNTA"**. Los chicos del CIMI "Bahía de Cádiz" participan durante todo este año en un Programa Financiado por el Programa de Juventud en Acción de la Unión Europea llamado "Acción Conjunta con el Autismo". El Proyecto aglutina a la Asociación Provincial de Familiares de Personas con Tras-



torno del Espectro Autista "Autismo de Cádiz" con sede en Puerto Real, AFANAS El Puerto y Bahía así como el IES "Manuel de Falla" de Puerto Real. Un Proyecto que se centra en el trabajo conjunto de las tres entidades en el desarrollo y cuidados de un huerto ecológico situado en el propio centro de la asociación de "Autismo Cádiz".

**ANIVERSARIO “AMAL-ESPERANZA”.** La Asociación participó en una cita muy especial con motivo del 20 aniversario del Hermanamiento de El Puerto de Santa María y la Daira de Auserd, así como de la labor de Amal-Esperanza. Autoridades de la zona entre ellos el Vicepresidente del parlamento andaluz, Ignacio García, colaboradores, amigos y, por supuesto, aquellos que trabajan en la Asociación asistieron al acto.

## ARTÍCULO PUBLICADO EN “DIARIO DE CÁDIZ”

La inauguración el viernes del Complejo Residencial para Personas con Discapacidad “Luis Benvenuty Morales”, en El Juncal, constituye una de las escasas alegrías que nos concede este tiempo de tribulación, como si el propio paso de los días quisiera descansar, de cuando en cuando, de tanta insistencia en el destrozo, establecer un paréntesis para la esperanza.

Varios de los intervinientes en la puesta de largo del centro subrayaron en sus discursos la conveniencia de que los recortes no afecten a la atención a las personas con discapacidad, quienes, obviamente, carecen de culpa alguna en la crisis económica que nos asola y son, por otra parte, los más vulnerables ante situaciones adversas, quienes guardan menor posibilidad de reacción.

El aire que se respiraba en las dependencias del complejo en el transcurso de un paseo multitudinario tan poco habitual en unos años en los que nada positivo parece ver la luz era el de un oxígeno cargado de solidaridad, de esa justicia natural tan obvia que proviene de atender a quien goza de todo el derecho a ello.

Quienes discurrían por la dotación lo hacían con el regocijo de comprobar que, en contraposición a infraestructuras faraónicas o innecesarias, la sociedad es capaz también de erigir servicios tan lógicos como el Complejo “Luis Benvenuty”, cuyo nombre homenajea a una persona que tanto y tan bien ha trabajado en favor de quienes tienen alguna discapacidad, emprendiendo su labor desde una humildad que acrecienta el compromiso, siempre acompañado por la eficacia en la gestión.

Las sociedades son más civilizadas cuanto mayor es su sensibilidad para las personas que más la requieren. No todos los factores de progreso descansan en el aumento del PIB, no todo debe confiarse a la dictadura de la macroeconomía: la progresividad fiscal (paga más quien más tiene) alcanza su sentido cuando se transforma en progresividad social (recibe más quien más lo necesita) y es la propia sociedad civil la que debe vigilar escrupulosamente la atención de los poderes públicos para con las personas discapacitadas.

**Francisco Lambea Bornay**

Periodista “Diario de Cádiz” y TV “UNA El Puerto”



## JORNADAS C.T.A. Y E.M.A.

El EMA participó, en la sede de la Delegación de Gobernación, en unas jornadas conjuntas organizadas por la Delegación de Justicia en Cádiz junto al equipo de los Centros de Tratamientos de Adicciones. Por parte del EMA como ponentes el psicólogo Daniel Morillo y la Coordinadora del EMA Ana Belén Zambrana.



**CRUZ DE MAYO.** Nuestros mayores de la Residencia y Unidad de Día “Guadalete” celebraron la Cruz de Mayo con la celebración de una misa y cantos relacionados con este mes de Mayo. Fue una celebración muy emotiva.

**CONCIERTO BENÉFICO.** El AMPA de CEE “Mercedes Carbó” y la Banda de Música “Maestro Dueñas”, organizan un concierto benéfico cuyos fondos irán destinados a las actividades extraescolares del centro. El precio son tres euros, y será el próximo día 15 de Junio a las ocho de la tarde. No podemos faltar.